
Intervista  

 

 
- Dott.ssa Fatano, qual è attualmente la Sua professione? 

 

R. Addetta alle vendite e tirocinante, in attesa di fare carriera. 
 

- Da quanto tempo svolge questa attività? 

 
R. Otto anni. 

 

- Lei si è iscritto alla Facoltà di Scienze della Formazione, quali sono 
state le motivazioni che l’hanno portata a questa scelta? 

 

R. Ho sempre desiderato studiare Psicologia. 
 

- Perché ha scelto l’Università degli Studi Guglielmo Marconi? 

 
R. Perché oltre a permettermi di studiare a distanza, mantenere il 

lavoro e vivere vicino alle persone che amo, questa Università 

garantisce il più alto livello formativo presente in Italia, 
equivalente a quello degli standard europei, e da poco, anche 

americani. 

 
- Perché ha scelto come argomento della Sua Tesi di Laurea “La mente 

relazionale”? 

 
R. Durante il mio percorso universitario ho scoperto un forte 

interesse per la Psicologia Clinica, ed in particolare per ciò che 

concerne il ramo sistemico-relazionale; la Prof.ssa Vittori, 
docente preparatissima e persona squisita, mi ha fortunatamente 

concesso di approfondire lo sviluppo della mente dal punto di 

vista relazionale tracciando un sentiero che abbraccia il dato 
cognitivo ed emotivo tanto quanto quello intrapsichico e 

interpersonale. 

 
- Cosa è cambiato nella Sua professione dopo il conseguimento della 

Laurea? 

 
R. Attualmente ancora nulla, ma sono ancora in fase di 

formazione. Molto probabilmente dopo il tirocinio mi si apriranno 

nuove prospettive e possibilità. 
 

- Cosa pensa di poter consigliare ad un giovane che voglia avvicinarsi 

alla Sua stessa professione? 



 

R. Di studiare con impegno e dedizione per raggiungere un alto 

livello di preparazione, di distinguersi dagli altri con personalità e 
intraprendenza, ma soprattutto di continuare a crescere pur 

rimanendo umili. 

 
 

 

 
 

 


